



Macaverso

Layda, eres misógina y criminal...estás viendo y no ves

Por Maca Carriedo*

En Campeche gobierna una misógina y criminal: Layda Sansores. En su talk show "El martes del jaguar", la señorita Layda reveló la existencia de fotografías íntimas de diputadas del PRI que habrían enviado a Alejandro Moreno, presidente del tricolor. Lo que hizo es un delito, y

no lo digo yo, está muy claro en el Código Penal Federal. El artículo 202 dice que almacenar, describir y publicitar actos sexuales o de exhibicionismo corporal en fotografías es un delito. Y aunque no le guste a tu patrón (o quizá a ti), la Ley es la Ley, Layda.

¡Cuidado, diputadas!, porque algunas de ustedes mandaron fotos, unas hasta desnudas, entonces se las mandan a Alito y (él)

con eso las tiene, y creen que él las va a cuidar y que va a proteger esas fotos", dijo la señorita Layda en su programa... No, pues si así va a proteger a las mujeres mejor que no cuide a nadie, ¿no?

Durante décadas varias generaciones de mujeres han luchado por hacerse de espacios de representación política, por conseguir que podamos votar, por ser tomadas en cuenta decisiones de la vida pública y tú que tienes el poder lo usas para fiscalizar la vida privada de otras, para dar lecciones de una moral rancia a otras mujeres. Bienvenida al 2022 Layda, las mujeres somos dueñas de nuestros cuerpos y no le debemos explicaciones ni a ti ni a nadie sobre lo que hacemos con ellos.

Y ni empiecen con que estoy defendiendo a Alejandro Moreno, porque no hay que confundir la gimnasia con la magnesita. Si una mujer decide enviarle fotos íntimas a otra persona y luego, sin que ella tenga forma de saberlo, sale una gobernadora a decir que sabe de su existencia, que las ha visto y que las va guardar, es evidente quién es la víctima y quién la victimaria.

Pero también es evidente que esto es también violencia política, pues la declaración de la señorita Layda se da en el marco de las filtraciones de audios del líder nacional del PRI. A Layda poco (o más bien nada) le importó pisar la dignidad de otras mujeres para asestar un nuevo golpe a Alejandro Moreno, hacerlo la pinta de cuerpo entero como lo que es: una misógina.

Además, lo que hizo Layda se llama revictimización. Esas mujeres fueron exhibidas por enviar fotos y además eso pasó en el programa que conduce una mujer gobernadora (y que se paga con recursos públicos), una mujer que al menos por mera empatía a su género (porque es mujer y tiene dos hijas) debería ser consciente de la manera criminal en la que actuó y responsabilizarse del daño.

No importa si se trata de adversarias políticas o si son de otro partido (en el que recuerdo militaste toda tu juventud hasta 1997), el hecho es que en un país donde 11 mujeres son asesinadas al día, donde ocho de cada diez mujeres han reconocido haber sido víctimas de violencia en algún momento de su vida, este tipo de actos son intolerables y si vienen desde una mujer con poder es todavía peor. Layda, lo que hiciste muestra tu calaña.

Ayer 15 diputadas federales presentaron ante la Fiscalía General de la República (FGR) una denuncia penal contra la gobernadora de Campeche por la presunta comisión del delito de violencia política en razón de género. Es importante que la denuncia haya sido puesta, aunque para nadie es un secreto dónde están las prioridades de la Fiscalía.

Lo que pasó es escandaloso, en cualquier otro país medianamente democrático las autoridades estarían investigando esto y separando a la gobernadora del cargo, pero en México es otro jaguar el que canta. Cuidado Layda, el poder no dura para siempre.

* @maca_online

